

4月17日 対面式 全校朝会

初めに元気よく朝の挨拶をしましょう。おはようございます！

今日は対面式です。上ノ原小学校に新しく1年生が入りました。その顔合わせの式ですね。1年生の皆さん、もう小学校には慣れましたか。皆さんが本当に上ノ原小学校の1年生に慣れたかどうかを確かめるためにクイズを出します。2年生から6年生の皆さんも一緒に考えてくださいね。

それでは問題です。「今、朝礼台に立って話をしている人、わたしは誰でしょうか？」

「①園長先生、②校長先生、③村長さん」

大丈夫ですか？わかりますか？それでは、1年生の皆さん、こたえをどうぞ！

はい、みんな大正解です。私は上ノ原小学校校長先生です。1年生の教室に行くと、「園長先生！」と声をかけてくる人がいましたが、皆さんはもう小学生ですから、園長先生ではなく、校長先生ですよ。覚えてくださいね。2年生から6年生の皆さんは大丈夫ですね。

今年の1年生は全部で138人です。これで、上ノ原小学校は874人になりました。この874人全員が友達です。仲良く過ごして、上ノ原小学校をごきげんな学校にしていきましょう。校長先生も上ノ原小学校をごきげんな学校になるように先生方と力を合わせて頑張ります。

今日は、全校児童が今年度初めてそろいましたので、みんなでじゃんけん大会をします。校長先生と3回勝負をします。「最初はグー！じゃんけんばい！」×3

3回とも勝った人いますか？すごいですね。皆さんはとても勝負強い人です。素晴らしいですね。3回とも負けた人いますか？その人たちは、実はすごい人なんです。皆さんはじゃんけんに負けて、校長先生に勝たせてくれました。相手の人を良い気持ちにさせてくれるとても心優しい人たちですね。ありがとうございます。では、3回ともあいこだった人いますか？みなさんは、相手の気持ちがよく分かって合わせることが出来る人たちです。共感力があるともいいますね。素晴らしいことです。そして、中には勝ったり負けたり、あいこだったりした人もいます。みなさんは、それぞれがもっている持ち味の良さを全部持ち合わせているということですね。うらやましいです。

みなさんは、それぞれ良いものもっています。それを人と比べるのではなく、今までの自分と比べていきましょう。そう考えると、去年までの自分より、成長したことが必ずあるはず。昨日よりも今日、今日よりも明日と少しずつでも成長できるとよいですね。大人になったころには、すごいことになっていますよ。楽しみですね。

今日は、対面式でしたので1年生にクイズを出しました。そして、人と比べるのではなく、今までの自分と比べてみましょう、という話をしました。これで、校長先生のお話を終わります。

